

# CPS Touch

## Procédure de mise à jour Firmware *Firmware Update procedure*

Attention : La mise à jour du CPS Touch efface le projet et toutes les données stockées. Veillez à bien sauvegarder.

*Warning : The CPS Touch firmware update erases the project and all data stored into the CPS.  
Be careful to save all necessary data.*

Il est nécessaire de mettre à jour le firmware de votre CPS Touch, pour qu'il soit à la même version que le logiciel de développement CPS Studio.

*It is necessary to update your CPS Touch firmware to keep it at the same version as the design software CPS Studio.*

### Procédure de mise à jour / *Update procedure:*

Copier sur une Clé USB le fichier suivant, directement à la racine (pas dans un sous-dossier) :

- **HMI\_6410.BIN** si il s'agit d'un CPS4 ou CPS7L , ou
- **HMI\_PC100.BIN** si il s'agit d'un CSP7, CPS10 ou CPS15.

*Copy on a USB flash disk the following file, directly to the root (not in a sub-folder):*

- **HMI\_6410.BIN** if it is a CPS4 or CPS7L , or
- **HMI\_PC100.BIN** if it is a CSP7, CPS10 or CPS15

Placer la clé USB dans la prise à l'arrière du CPS Touch  
*Plug the USB disk in the USB back slot of the CPS Touch*

Redémarrer le CPS Touch, en maintenant le doigt appuyé sur l'écran, le **Centre de Contrôle** apparaît.  
*Restart the CPS Touch, while keeping a finger on it, the **Control Center** is displayed.*

Aller dans le menu **informations système**, appuyer sur **Mise à jour** et suivre la procédure à l'écran.  
Redémarrer l'appareil.  
*Go to the menu **System Information**, press **Update** and follow the procedure on the screen.  
Then restart the device*

Attention : ne pas mettre sous tension l'appareil avant la fin de la procédure de mise à jour Firmware, sous peine d'endommager l'appareil (retour usine obligatoire)

Warning: *Do not power off the device until the update procedure is done, this could cause severe damage (factory return)*

Attention : Il vous faudra remettre à jour la date et l'heure système, et recharger à nouveau votre projet dans le CPS Touch.

*Warning : You will have to reset the system date and time, and upload again your CPS Touch project.*